

【サマースクールとうもろこし】で電気工事を体験しました

当校では、地域の子どもたちにふるさとの自然や文化のすばらしさ、理系やものづくりの楽しさを再認識して欲しいと考え、【サマースクールとうもろこし】さんと連携し、子どもたちに様々な体験を提供しています。当校での今夏最後のプログラムを8月17日（木）の午後を実施しました。

今夏の当校最後のプログラムは、電気工事の体験で、子どもたちに、普段、家庭や小学校等で使用している電気はどうやって工事されているのかを体験してもらいました。

最初に、島根電気株式会社江津営業所様にご協力をいただき、営業所を見学させていただきました。営業所では、自分の家にあるコンセントやケーブル等がたくさんある様子を見せていただき、普段は意識をしない電気工事という仕事を意識することができました。子どもたちからは家を工事するために必要なケーブルの長さはどれくらい？などの驚くような質問もありました。

その後、当校に帰り、生徒から指導を受け、子どもたちはケーブルを切ったり、被覆をはいで結線をし、一人ひとりが電気工事作品を完成することができました。緊張しながら、ブレーカーをONすると電球が点灯したり、扇風機が回り始め、子どもたちからは大歓声があがりました。

今日の楽しさを忘れずに、子どもたちの中から、将来、電気工事等の地域のライフラインを支える人材が誕生してくれるとうれしいです。

島根電気株式会社江津営業所の皆さま、ありがとうございました。



Instagram や Facebook には写真をたくさん掲載してあります。ぜひ、フォローをお願いします。

https://www.instagram.com/gotsu_technical/